



# Más de 20 mil hogares de la provincia se adjudicaron el subsidio eléctrico

Las autoridades resaltaron el alcance del subsidio y recordaron que el proceso de reposición está abierto hasta el 13 de enero.

Jesús Fariás Silva  
 cronica@lidersonantoniocl

El segundo llamado al Subsidio Eléctrico alcanzó a 186.876 hogares en la región de Valparaíso, de acuerdo a lo informado ayer por la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Energía. En la provincia de San Antonio, 20.999 hogares accedieron a este apoyo, destacando la comuna de San Antonio con 10.179 beneficiarios, equivalente al 41% de las postulaciones.

El seremi (s) de Energía, Jaime Rojas, expresó que “estamos satisfechos con el impacto que ha tenido el Subsidio Eléctrico en la Región de Valparaíso.

“Logramos beneficiar a más del 93% de los postulantes, con un total de 186.876 hogares adjudicados. Este apoyo no solo alivia los gastos en energía, sino que también mejora la calidad de vida de miles de familias, especialmente aquellas lideradas por mujeres o con



EL GOBIERNO ENTREGÓ EL 2 DE ENERO LOS RESULTADOS DE LA POSTULACIÓN.

adultos mayores y niños a su cuidado”, expresó.

## LLAMADO

Para quienes no fueron seleccionados, se encuentra abierto un proceso de reposición hasta el 13 de enero. Los interesados

# 10

**mil hogares de la comuna de San Antonio** recibieron el aporte del Gobierno.

pueden corregir errores o actualizar información ingresando al sitio [www.subsidioelectrico.cl](http://www.subsidioelectrico.cl) con ClaveÚnica, o mediante los canales de atención de ChileAtiende.

Sobre este punto, Rojas agregó que “queremos re-

cordar que desde el 2 al 13 de enero está abierto el plazo de reposición para corregir errores en las postulaciones. Invitamos a quienes no recibieron el beneficio a revisar sus datos y aprovechar esta oportunidad”.

En esta convocatoria también se incluyeron hogares con pacientes electrodependientes en la región. “Aunque logramos beneficiar a 227 hogares con pacientes electrodependientes, seguiremos trabajando para que más familias en esta situación se inscriban y accedan a este subsidio esencial”, agregó el seremi de Energía.

## IMPACTO

La provincia de San Antonio se ubicó entre las más beneficiadas, junto a Pectora y Villa Alemana, que lideraron el porcentaje de adjudicaciones.

La seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga, aseveró que “comunidades como Pectora, San Esteban y Villa Alemana han mostrado porcentajes destacados de adjudicación, lo que refleja que los esfuerzos para descentralizar este beneficio están dando frutos. Sin embargo, seguimos trabajando para que más personas accedan al subsidio en futuras convocatorias”.